

Neue iPad Kassenlösung für die Gastronomie

OLN NEWS, TOURISMUS | 10.06.2018

"Elefantenhochzeit" zwischen Etron und Gastrofix.



Markus Zoglauer und Kay Taubert (c) Etron

Kassen-Experte Etron und der deutsche iPad-Kassen-Marktführer Gastrofix sind eine Partnerschaft eingegangen. Sichtbar wird diese in einer neuen Kassenlösung für Österreichs Gastronomie. "Mit Gastrofix haben wir einen Partner gefunden, dessen leicht zu bedienendes Profi-Produkt wie kaum ein anderes in Europa den Weg für diese neue Art der Kassa bereitet hat", so Etron-Geschäftsführer Markus Zoglauer. Diese zukunftsgerichtete Technologie sei auch als wegweisendes Signal an die Gastronomie-Branche zu verstehen.

Kunden sollen von der smarten Lösung gleich doppelt profitieren: Zum einen kommen sie in den Genuss der innovativen Gastrofix-Technik, zum anderen können sie beim regionalen Kundenservice auf das bewährte Etron-Partnernetzwerk bauen. (red)

www.etrone.at

www.gastrofix.com

LEADERSNET

by OPINION LEADERS NETWORK

[Mediadaten](#) · [AGB](#) · [Datenschutz](#) · [Impressum](#)

© Opinion Leaders Network GmbH 2018